

Herbstlaufjubiläum

Am Samstag, den 08 November 2014, bei freundlichem Wetter, sonnig, 13°C, jährte sich die Veranstaltung Bad-Godesberger Herbstlauf zum 30. mal.

Ausrichter war wie bisher die Leichtathletenvereinigung Bad Godesberg 1952 e.V. (LAV).

Kinderlauf, Walking, Jedermannlauf und Hauptlauf standen auf dem Programm. Insgesamt gingen 207 Teilnehmer auf die verschiedenen Strecken; besonders erfreulich war der erneut hohe Anteil von 36 Kindern. In den einzelnen Disziplinen kämpfte jeder um eine gute Platzierung oder um eine persönliche Bestzeit. Familienangehörige und Zuschauer an der Strecke sowie im Zieleinlauf honorierten die z.T. packenden Zweikämpfe mit Zurufen und viel Applaus.



Kindereifer



und dann die Großen

Die jeweils ersten über die verschiedenen Distanzen waren:

Frauen 15 km

1. Heike Moser, ohne Verein, 1:07:57;
2. Elke Melzer, ohne Verein, 1:09:15;
3. Nicole Krämer, LG HSC Gamlen-RSC Untermosel, 1:09:49;

Männer 15 km

1. Felix Herrera, KTT 01, 56:45;
2. Johannes Elter, ohne Verein, 58:22;
3. Thomas Schneider, 1.G RWE Power, 58:38;

Frauen 5,9 km

1. Paria Mahrokh, LAV Bad Godesberg, 24:46;
2. Lena Thielen, HTV, 28:19;
3. Renate Thelen, Alfterer SC, 28:35;

Männer 5,9 km

1. Simon Misof, LAV Bad Godesberg, 20:59;
2. Manuel Kreuer, Laufmonster, 21:08;
3. Jörn Hohenhaus, Team Piranha, 23:00;

Frauen 5,9 km Walking

1. Maresa Kassel, Godesberger Turnverein (GTV), 40:47;
2. Barbara Fleckenstein, ohne Verein, 46:02;
3. Sabine Redeker, Godesberger Turnverein (GTV), 50:34;

Männer 5,9 km Walking

1. Thomas Fleckenstein, ohne Verein, 41:14;
2. Harald Breuer, ohne Verein, 41:50;
3. Klaus Herrmann, Meddys 1.WT Koblenz und TEA, 44:26;

Schülerinnen 1000 m

1. Eva Leifeld, Tv Herkenrath, 3:52;
2. Hana Yumi Thomann, ohne Verein, 4:01;
3. Katharina Schmitt, Fichtenlauf, 4:18;

Schüler 1000 m

1. Krischan Stähler, TV Rodenkirchen, 3:59;
2. Kilian Trimborn, LAV Bad Godesberg, 4:01;
3. Leonard Gerschel, LAV Bad Godesberg, 4:03;



let's go Walking



123 im Walkingschritt

Bei der Siegerehrung konnte der 1. Vorsitzende, Dietrich Pernsch, viele schöne Präsente vergeben. Bereitgestellt wurden diese von den Sponsoren Sparkasse Köln-Bonn; HARIBO; Medizintechnik Jürgen Pohl; LAUFLADEN BONN; sowie aus dem Fundus der LAV. Ein Dank ging auch an das Deutsche Rote Kreuz, dass wie bisher als guter Schutzengel die Veranstaltung begleitete.

Beim gemütlichen Beisammensein konnte die Läuferfamilie ausgiebig die erbrachten Ergebnisse und besonderen Geschehnisse diskutieren, sowie auch Pläne für die Teilnahme an den nächsten Lauf-Events schmieden. Viele freiwillige Helfer sorgten für ein ansprechendes Buffet, das gerne genutzt wurde und gleichzeitig zum Ausgleich der verlorenen gegangenen Kalorien beitrug.

Der harmonische Ausklang der Veranstaltung gab dem Veranstalter und dem Helferteam neuen Mut und neue Motivation zum Weitermachen!; für die nächsten 30 Jahre?

Winfried Beckel, Pressewart